

STRASSE ÜBERQUEREN ZWISCHEN PARKIERTEN AUTOS

Entlang dem Schulweg gibt es auch Strassen, wo die Autos nicht so schnell fahren. Meistens sind dort Parkfelder mit weissen Linien eingezeichnet. Manchmal hat es dort aber keinen Fussgängerstreifen.

1. FRAGE Darfst du eine Strasse ohne Fussgängerstreifen überqueren?
2. FRAGE Warum ist es hier schwierig, die Strasse zu überqueren?
3. FRAGE Wie würdest du über die Strasse gehen?



- LÖSUNGSAUSGANGSPUNKT**
1. Ja. Wenn keine andere Möglichkeit besteht, darf ich die Strasse auch ohne Fussgängerstreifen überqueren.
 2. Weil hier Autos parkiert sind. Wenn möglich, suche ich mir eine andere Stelle, um über die Strasse zu gehen, denn ich sehe schlecht auf die Strasse, und die Autos sehen mich auch fast nicht.
 3. Ich muss zwischen den parkierten Autos bis an den Parkfeldrand vorgehen und hinter der weissen Linie warten. Ich schaue erst nach links, dann nach rechts und vor dem Loslaufen nochmals nach links. Wenn keine Fahrzeuge herangefahren kommen, spitze ich meine Ohren und laufe dann zügig über die Strasse. Die Fahrzeuge müssen für mich nicht anhalten, wenn es keinen Fussgängerstreifen gibt.



JETZT KOSTENLOS BESTELLEN

Bestellen Sie jetzt kostenlos zusätzliches Lernmaterial für die Sicherheit Ihres Kindes im Strassenverkehr unter acs.ch/bildung

oder schreiben Sie uns an info@acs.ch.